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一 般 質 問 (令和３年６月定例会) 

 

 ２番 佐 藤   弘 議員 

（一問一答方式） 

１ 教育支援員や学習指導員・スクールサポートスタッフの大幅減員による

学校教育への影響と今後の対応 

(1) 教育支援員や学習指導員・スクールサポートスタッフの人数 

(2) 教育委員会では、学校の実態をどの程度把握しているのか 

(3) 教育委員会ができる業務量の軽減を 

 

２ タブレット端末のじっくり研修とゆるやかな利活用を 

(1) 現在のタブレット端末の研修内容 

(2) 小・中学生の学年の発達レベルに合わせた利活用 

(3) 家庭での利活用の予定は 

(4) じっくり研修とゆるやかな利活用を支えるＩＣＴ支援員の配置 

 

３ デジタル教科書の実証研究と今後の方向性 

(1) 今年度の実証研究の内容 

(2) 今後の方向性は 
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 ５番 齋 藤   直 議員 

（一問一答方式） 

１ 「未来の酒田」新しい観光振興について 

(1) 山居倉庫周辺エリアの考えは 

 ① 山居倉庫の保存活用 

 ② 駐車場の整備 

 ③ 酒田商業高等学校跡地の活用 

  ア 「健康」をコンセプトに 

(2) 本間美術館を中核とした酒田湊町文化観光拠点計画の進捗は 

 (3) 酒田花火ショーについて 

 (4) 次年度以降のクルーズ船誘致の状況は 

 (5) 「未来の酒田」の新しい観光振興は 

 

２ エネルギー政策について 

(1) 本市の再生可能エネルギー導入状況は 

(2) 酒田市風力発電事業の状況 

(3) 公共施設での再生可能エネルギー導入状況と考えは 

(4) 営農型太陽光発電の考えと支援は 
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 １３番 佐 藤 喜 紀 議員 

（一括方式） 

１ 海水浴場について 

(1) 開設されない海水浴場の安全対策 

(2) 開設されない海水浴場の海岸清掃 

(3) 新型コロナウイルス感染症終息後の海水浴場開設について 

 ① 観光資源としての考え 

 ② 運営自治会が抱える問題への対応 

 

２ 新型コロナウイルス感染症関連各種申請へのサポートについて 

(1) 国、県、市が行う支援制度の周知状況 

(2) 相談窓口に対する考え 

(3) デジタル弱者への対応 
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２１番 後 藤   泉 議員 

（一問一答方式） 

１ 本市の市民（社会）活動団体の状況と課題について 

(1) 老人クラブ活動の状況と課題は 

(2) 青年活動団体の状況と課題は 

(3) 婦人活動組織の状況と課題は 

 ① 婦人会活動 

 ② 消費者団体の現状 

 ③ 食生活改善活動組織は 

(4) 本市のそれぞれの活動団体への支援の状況は 
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１７番 田 中   斉 議員 

（一括方式） 

１ 新型コロナウイルスワクチン接種の進展状況 

(1) 高齢者接種の進展状況とワクチンの入手状況 

 ① 集団接種とかかりつけ医接種の状況 

 ② ファイザー社製ワクチンの入手状況 

(2) ワクチン接種の迅速化に向けて 

 ① 優先順位の考え方 

 ② 職場接種・職域接種の可能性 

 ③ 集団接種会場の拡大・大規模化 

 

２ 空き家の適正管理と利活用策 

(1) 空き家の増減動向と危険空き家の解消状況 

(2) 移住者向け住宅ヘの活用策と情報発信 

(3) 高齢者の住居確保 
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 ２２番 佐 藤   猛 議員 

 （一括方式） 

１ 改正災害対策基本法に関連して 

(1) 本改正の特徴と意義について 

(2) 個別避難計画作成への対応について 

(3) 地域調整会議の設置について 

(4) 地区防災計画との関わりについて 
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４番 齋 藤 美 昭 議員 

（一括方式） 

１ ふるさと納税推進事業について 

(1) ふるさと納税推進事業の取り組みについて 

① 令和２年度までの総括について 

② コロナ禍におけるふるさと納税について 

(2)  ふるさと納税推進事業の方向性、考え方について 

① ふるさと納税（一般的な）について 

② ガバメントクラウドファンディングについて 

③ 企業版ふるさと納税について 

(3) ふるさと納税の将来に向けた本市の考え方について 
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 １番 市 原 栄 子 議員 

（一問一答方式） 

１ 子育て支援のさらなる推進について 

(1) 学校給食の無償化について 

(2) 国民健康保険税均等割の子どもへの課税の減免を 

 

２ 権利としての生活保護行政を 

(1) コロナ禍の中での相談、申請、受給状況について 

(2) 扶養照会の考え方について 
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１２番 進 藤   晃 議員 

（一括方式） 

１ 下水道マンホールにおける更新と活用について 

(1) マンホール蓋の更新について 

(2) マンホール蓋の活用について 

① デザインマンホール蓋の活用について 

 ② 災害時におけるマンホールトイレの整備について 

   

２ 脱炭素社会の取り組みについて 

 (1) 本市の現状を踏まえた将来への考えについて 
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１６番 佐 藤 伸 二 議員 

（一括方式） 

１ 本市新型コロナウイルス対策について 

(1) 本市の発生状況  

① 発生状況 

② 現在のワクチン接種進行状況 

 (2) 今後のワクチン接種の進め方は 

  ① 職域接種 

  ② ６４歳以下接種の進め方は 

③ 過去のウイルス発生に学ぶ 
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 ７番 冨 樫   覚 議員 

（一括方式） 

１ 人口減少対策 

(1) 若者の定着 

① 意識改革 

② 企業の取組 

(2) Ｕ・Ｉターン促進 

① 地元企業の認知度 

② 正社員雇用の創出 

(3) 結婚支援 

① 協力企業の現状と成果 

② 結婚相談所活用支援策 

(4) 移住・定住 

① 問題認識の検証 

(5) 成人式のあり方 

 

２ 畜産クラスター事業 

 (1) 工期進捗状況 

 (2) バイオガス発電、排水処理 

 (3) 搾乳関連排水（パーラー排水）計画 

 (4) デントコーン栽培 
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１１番 武 田 恵 子 議員 

（一問一答方式） 

１ 持続可能なまちをつくるために 

(1) 若者の働く場の確保について 

 (2) 男女共同参画の取り組みについて  

 

２ 本市の霜・雹（ひょう）の農業被害の現状と対策について 

 (1) 本市の被害状況について 

 (2) 被害に対する支援の方針について 

 (3) 今後の栽培技術支援について 

(4) 営農意欲の維持について 
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２６番 後 藤   仁 議員 

（一括方式） 

１ 風力発電事業収益の還元について 

(1) 収益の想定 

(2) 還元の方針と具体的対象 

 

２ 公共施設（スポーツ施設）適正化について 

(1) スポーツ施設適正化の現状 

(2) 光ケ丘野球場のあり方 

(3) 財政調整基金の活用 

 

３ 熊出没対策について 

(1) 出没の状況と被害 

(2) 人里と熊の境界をつくる対策 
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１０番 江 口 暢 子 議員 

（一括方式） 

１ 市民による豊かな文化芸術の創造と発展について 

(1) 文化芸術活動における市民の参加について 

(2) 市民ギャラリーの状況について 

① 利用状況について 

② 市民の声の把握は 

(3) 「さかたまちなかキャンパス」について 

(4) 今後の市民ギャラリー整備の方向性について 

 

２ ヤングケアラーについて 

(1) 本市におけるヤングケアラーの実態について 

(2) ヤングケアラーの支援について 

 

３ 命を守る防災・減災のまちづくりについて 

(1) 避難指示への一本化について 

(2) 避難情報の変更について市民への周知や広報は 
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１５番 安 藤 浩 夫 議員 

（一括方式） 

１ 空き家等の現状と対策について 

(1) 現状について 

(2) 空き家等発生抑制策について 

 

２ 文化芸術によるまちづくりについて 

(1) スクールプログラムについて 

(2) さかた文化財団の方向性について 
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１４番 松 本 国 博 議員 

（一括方式） 

１ マイナンバーおよびマイナンバーカードについて 

(1) 特別定額給付金の給付作業 

(2) マイナンバーカードの普及 

(3) 成果と今後の活用について 

 

２ 本市の公共施設について 

(1) 施設使用料について 

(2) 今後の方向性 
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２０番 関 井 美喜男 議員 

（一問一答方式） 

１ 第２期酒田市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

(1) 第１期戦略の実績・評価をどう捉えているか 

① 基本目標に対する評価は 

② 数値目標の未達成をどう捉えているか 

③ 関連する個別事業の実績評価の方法は 

④ 第２期戦略に盛り込んだ新たな視点は 

(2) 第２期戦略の基本目標に対する数値目標や項目の変更理由は 

① 基本目標Ⅰ 平均給与収入額を追加 

② 基本目標Ⅱ 移住者数から人口の社会減の抑制 

③ 基本目標Ⅲ 合計特殊出生率 1.7から 1.5へ変更 

④ 基本目標Ⅳ 市民アンケートで住み続けたい回答 100％から 80％ 

以上へ変更 

(3) 第２期戦略の進ちょく状況は 

① コロナ禍における影響 

② 数値目標や施策の見直しは 

 

２ 無電柱化連絡協議会（仮称）の設置について 

(1) 電力線等の地中化（無電柱化）への基本方針は 

① 現状の取り組み状況は 

② 無電柱化連絡協議会の必要性の認識は 

③ 協議会は酒田市が中心となって設置すべき 

④ 「酒田市無電柱化推進計画」の策定方針は  
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 ３番 阿 部 秀 徳 議員 

（一括方式） 

１ カーボンニュートラル時代の産業振興について 

(1) 新時代のエネルギー戦略について 

(2) 酒田港と港湾産業振興について 

(3) カーボンニュートラルポートとしての可能性 

 

２ 生涯活躍のまち構想について 

(1) 内閣府が主導する構想について 

(2) 先進事例に対する評価と酒田市の構想は 

(3) 酒田市と事業予定者が進める計画について 

 

３ 光丘文庫について 

(1) 文化財としての価値について 

(2) 書籍や資料の管理と保管について 

(3) 建物の維持と保管に対する考えについて 

 

 


